
“약수 U-건강센터 감사합니다”

이름 / 나이 

김영순(F/83)

U-건강센터를 어떻게 방문하게 되었습니까?

근처 복지관 및 프로그램 이용시 동센터 내 보건지소를 알게 되어 이용.

처음 U-건상센터에 방문했을 때 저의 건강상태는...

혈당이 높고, 혈압은 약 복용 중으로 너무 낮아져 있었다. 

U-건강센터 이용 후 제 건강에 이러한 변화가 나타났습니다.

상담 후 지속적으로 내소하여 측정하며 저혈압 양상이 되지 않도록 건강수첩에 기록하고 관리 하였다. 지금
은 진료 보면서 약 용량을 줄이고 처방받아 먹으면서 안정적으로 좋게 유지되고 있다. 
혈당은 올 때마다 측정하면서 계속 식사관리 하도록 가르쳐 주고 주의할 수 있게 격려해 주어서 신경쓰지 않
고 있을 때보다 더 높아지지 않고 계속 신경쓰게 되어 유지되고 있다.

U-건강센터는 이런 부분이 좋았습니다.

올 때마다 건강상태를 잘 알고 기억해 주셔서 부담없이 건강체크를 받을 수 있다.
계속 격려해 주시고 모르고 지나칠 수 있는 부분을 신경쓰고 관리하도록 도와준다.

상담했던 선생님들에게 한 말씀 부탁드려요~

병원에서도 이렇게 자세히 친절하게 체크해 주고 안 가르쳐 주는데, 늘 한결같이 신경써 주셔서 고맙고,
말 한마디라도 진심으로 건강을 걱정해주고 챙겨 주시고 말해 주셔서 감사하다.



“약수 재활운동실 감사합니다”

이름 / 나이 

김정은(F/38)

재활운동실을 어떻게 방문하게 되었습니까?

보건지소에 들렀다가 안내받고, 주변에서도 사람들이 프로그램이 있다고 알려 주어서 관심을 가지고 있다 오
게됨.

처음 재활운동실에 방문했을 때 저의 건강상태는...

너무 약해보이고 근력도 약하고, 기운이 없는 것 같았다. 전체적으로 허약해서 의욕도 떨어지고 건강관리를 
해야겠다는 필요성을 절실하게 느끼고 있었다.

재활운동실 이용 후 제 건강에 이러한 변화가 나타났습니다.

운동 프로그램이 너무 알차고 종류마다 유익하다. 계속 오고 다 참석하고 싶은데 시간이 겹쳐서 못 오는 프
로그램이 있어서 너무 아쉽고, 선생님께 운동시간을 조금 변경해서 운영하면 안되는지 여러번 여쭈어 보았다.
지금은 운동 하고 근육이 붙어서 건강해 지는게 느껴지고, 건강해 보이고 싶고 자신감이 생겨서 계속 관리할 
수 있게 되어서 좋다. 

재활운동실은 이런 부분이 좋았습니다.

재미있게 가르쳐 주시고, 운동 하는게 재밌어 졌다.
실제로 몸이 건강해 지는게 느껴져서 계속 하고싶고 자신감이 생긴다.

상담했던 선생님들에게 한 말씀 부탁드려요~

재미있고 알차게 가르쳐 주셔서 감사합니다.
계속 나오고 싶은데 시간이 에매해서 시간을 좀 더 일찍 당기거나 조정해 주실 수 있는지 부탁드립니다.



“약수 U-건강센터 감사합니다”

이름 / 나이 

서서운(F/73)

U-건강센터를 어떻게 방문하게 되었습니까?

 주민자치위원회 활동 및 동센터 이용 중 보건지소를 알게 되어 이용하게 됨.

처음 U-건상센터에 방문했을 때 저의 건강상태는...

혈당이 매우 높고 조절이 되지 않아 마음의 부담이 크고 늘 염려스러웠다. 
식사 할 때마다 마음이 편치 않아 먹고 난 후 혈당이 오를까 늘 노심초사 하는 마음이 컸다. 

U-건강센터 이용 후 제 건강에 이러한 변화가 나타났습니다.

U 센터를 들러 혈당 체크를 할 때마다 식이상태를 물어주고 식사관리를 할 수 있도록 교육해 주고, 
무엇보다 그때그때 격려해 주고 관리를 지속해 나갈 수 있도록 용기와 힘을 주어서 너무 감사하다.
오랫동안 혈당도 높고 건강에 자신이 없었는데 지금은 얼마전 종합검진 결과에 다 정상으로 나와서 너무 감
사하고 좋다. 선생님께 자랑하고 감사하다고 보여드리고 싶어서 결과지도 가지고 왔다.

U-건강센터는 이런 부분이 좋았습니다.

올 때마다 알아봐 주시고 친절하게 대해 주어서 감사하다.
수치가 안좋을 땐 마음이 하루종일 무겁고 기분이 안좋은데, 하나하나 주의해야 하는 것들을 여러번 친절하
게 가르쳐 주고 기억나게 해주셔서 한번씩 더 신경쓰게 되고 스스로 관리하게 된다.
올 때마다 늘 그 자리에 계셔서 편리하게 건강체크를 할 수 있어서 좋다. 

상담했던 선생님들에게 한 말씀 부탁드려요~

늘 건강관리를 잘 해나갈 수 있도록 용기를 주시고 힘을 주셔서 감사합니다.
덕분에 마음이 많이 위로가 되고 힘이나고 건강도 좋아질 수 있었습니다.













“청구 U-건강센터 감사합니다”

이름 / 나이 

한상선 / 89

U-건강센터를 어떻게 방문하게 되었습니까?

“경로당에서 얘기 듣고 내가 원해서 왔지”

처음 U-건상센터에 방문했을 때 저의 건강상태는...

“그때나 지금까지 마찬가지야, 그래도 많이 나아졌어”

- 혈압약 자의로 중단하여 BP 150대 후반, 혈당 300대

U-건강센터 이용 후 제 건강에 이러한 변화가 나타났습니다.

“조심하게 돼지, 식사도 신경쓰고 운동도 신경쓰고 해 잊어버리지 않으려고 노력하고 계속 생각나지.”

- 혈압약 복용 시작, 혈압 안정 양상 BP 120~130대, 혈당 200대

U-건강센터는 이런 부분이 좋았습니다.

“매일 혈압, 혈당 측정 해주니깐 좋지, 혈압이랑 당뇨 오래됐다고 해주지도 않아 다른데서는.”

상담했던 선생님들에게 한 말씀 부탁드려요~

“U-건강센터가 계속 있었으면 좋겠어”



“필동 U-건강센터 감사합니다”

이름 / 나이 

윤석규/62(여)

U-건강센터를 어떻게 방문하게 되었습니까?

필동주민센터에 서류를 발급받으러 방문했다가 우연히 U-건강센터를 알게 되었다. 

처음 U-건상센터에 방문했을 때 저의 건강상태는...

몇 년전 혈압약을 복용하였으나 임의 중단한 상태였고 가끔씩 혈압을 측정해보면 높게 측정되었다. 그냥 신
경쓰지 않고 생활 했었는데 8월 19일 필동 U-건강센터에서 간호사의 권유에 따라 대사증후군 검사를 받게 
되었고 혈압이 매우 높으며 혈당도 당뇨 전단계 수준의 결과가 나왔다. 혈압이 높게 측정될 것은 예상했으나 
혈당에까지 이상이 있다는 것은 알지 못했고 모친이 당뇨를 앓고 계셨었고 질병으로 인해 고생하셨던 기억이 
있어 미리 예방해야겠다는 생각이 들었다.

U-건강센터 이용 후 제 건강에 이러한 변화가 나타났습니다.

필동 U-건강센터 간호사의 말처럼 5일 정도 방문하여 혈압을 측정해본 결과 매번 수치가 정상치보다 높게 
측정되었으며 고혈압을 치료하지 않으면 올 수 있는 합병증에 대해 설명을 들었다. 그 후 내과에 방문하여 
10월부터 약을 복용하기 시작하였으며 현재는 혈압 수치가 안정된 상태로 유지되고 있다. 
당뇨 식이법과 운동에 대해 간호사에게 교육을 받았으며 되도록 실천하려고 노력중이다.  

U-건강센터는 이런 부분이 좋았습니다.

바쁜 일상에 일부러 시간을 내어 건강검진을 받는 것이 어려웠는데 가까운 주민센터 안에 U-건강센터가 있
어 부담없이 이용할 수 있으며 지속적인 건강관리가 가능하다는 것이 좋았다.    

상담했던 선생님들에게 한 말씀 부탁드려요~


